

Rencontre de cohorte photographie

Nombre de personnes présentes: 19 (la liste est jointe à ce document)

Explication du budget pour le projet "Exposition" par le comité budget

Marie-Jeanne dit: «... Cette réunion nous permettra d'aller récupérer l'argent restant de la cohorte précédente, soit 1752,73 \$*, ainsi que le montant qui nous a été offert par l'ASSO, soit 525,44\$*. Ce qui signifie que l'on a présentement un total de **2278,17\$** pour notre exposition. Cet argent nous permettra de commencer les activités d'autofinancement que la cohorte devra réaliser jusqu'à l'exposition l'an prochain. Cela comprend des activités telles que les photomaton, des soirées festives, la ventes d'impression, etc. »

*source: <https://www.agecvm.org/comites/photographie> (document: Bilan Année 2018-2019)

Explication de la façon dont le comité budget pensait départager l'argent dont il disposerait (selon la demande de budget).

Marie-Jeanne dit: «... Le montant demandé inclut également le vernissage, l'alcool et la nourriture, si on veut de la nourriture, et le dj, etc.»

Marion dit: «En fait, les nombres que l'on a mis sont pas mal tous à la hausse parce que nous avons préféré demander plus que pas assez.»

Thalie demande: «Est-ce grave si, par exemple, pendant une activité, il manque de bière et qu'on aille puiser dans cet argent pour s'en procurer plus?»

Marie-Jeanne dit: «On va s'adapter et changeront quelques chiffres selon les changements...»

Amy dit: «Bien sûr, les nombres affichés ne sont que des approximations. Cela ne veut donc pas dire que l'on va dépenser ou recevoir ces montants exacts pour chaque activités et dépenses.»

Marion dit: « Et la session prochaine, il faudra présenter un nouveau budget. Cela nous permettra donc peut-être d'amasser un peu plus d'argent... On a quand même calculé en fonction de tous les inconvénients qui pourraient arrivés.»

Explication des activités d'autofinancement

«Bien sûr, ce montant est bas, mais la plupart des "revenus" sont à la baisse puisque nous ne pouvons pas deviner ce que nous allons gagner. Il faudra aussi demander aux techniciens la disponibilité des studios pour éviter de faire cela pendant des heures de cours pour pouvoir faire le ou les photomaton selon son succès.»

Mathieu propose: «Je pense qu'il serait mieux d'organiser la vente d'impressions et d'autocollants dès bientôt considérant le fait que ce n'est pas cher et une bonne idée comme des cadeaux de Noël.»

Geneviève propose: «Je me propose pour aider à l'impression, donc vous pouvez m'envoyer vos photos en format 4x6.»

Marie-Jeanne: «Cela est pour les photos, donc il faudra penser aux dimensions des autocollants et des prix des impressions. Surtout que nous sommes des étudiants en photographies, il faudrait faire quelque chose avec cela.»

«Pour les soirées festives, il faudra penser à la façon dont nous allons charger les gens et l'endroit où elles se dérouleront. Le coût d'entrée, etc.»

Kristina propose que l'on charge un certain montant donnant droit à une boisson (soit une bière) gratuite.

Thalie propose qu'il y ait un ou des prix après les jeux (soit des cartes cadeaux, des impressions, etc.)

Marion dit: «Il faut simplement contacter les propriétés pour demander si nous avons le droit et s'il y a des frais, etc.»

«Dans la vente de nourriture, Maude (qui n'est pas présente) avait proposé une vente de poutines et frites pendant un midi parce qu'elle travaille dans une pataterie. Son patron a également accepté que l'on utilise le foodtruck au frais du déplacement et d'un employé. Toutefois, la vente de poutine se ferait la session prochaine puisqu'il faut demander la permission du cégep ainsi que de la ville pour le permis de vente et de stationnement, etc.»

(...)

«Bref, il faudra également penser au fait que nous devons laisser un peu d'argent pour la cohorte suivante. Surtout que nous sommes déjà à la semaine 4, il faut commencer le plus tôt possible.»














«De plus, il faut penser que l'argent que nous allons ramasser sera pour notre exposition, donc si vous voulez exposer, il serait apprécié de votre part que vous participiez aux activités et que vous soyez présents aux rencontres. Proposez-vous comme animateur ou garde de porte, toute aide sera appréciée.»

RENCONTRE de cohorte du 23 sept.

NOMS

MATRICULE

SIGNATURES

- Amy Bouitarong-Sundara - 1630705 - amySmb.
- KRISTINA KHUBEZHOVA - 1645234 - 
- Béatrice Lévêillé - 1758104 - 
- Thalie Vachon-Sincennes - 1686090 - Thalie Vachon-Sincennes
- Judith Crico - 1743024 - 
- David Massé - 1722586 - 
- Myriam Depage ——— 1546185 ——— Myriam Depage
- Marie-Diane Céré ——— 1746614 ——— Marie-Diane Céré
- Geneviève Auger-Simard → 1320497 → Geneviève 
- Aunie Pierre ——— 1655515 → 
- Marion Desruisseaux - 1427080 - 
- Marie-Jeanne Rivo — 1624129 - 
- VALÉRIE GIRARD — 1477860 - 
- Mathieu Guérin — 9935532 - 
- ANNE CHAPUT-DE ANGELIS - 1586820 - Anne Ch.
- BÉATRICE QUINET-ALLARD - 1755066 - 
- LAURA RAMOS BECERRA — 1177204 — 
- Marie-Soleil Legault - 1528891 - 
- Alexia Lachance - 1682750 - 